
令和７年５月９日（金）第５号 

文責：教頭

準備が本格化しています～来週末は体育祭～ 

 

　　今日６校時はカラー団の結団式が行われました。いよいよ体育祭に向けた準備が本格化していきま

 　す。その第一歩が示されました。

　　４月１１日（金）に行われた対面式の後にカラー団の抽選が行われ、カラー団の組み合わせは以下

　のように決まっています。また、各カラー団のスローガンも決まりましたので、合わせて紹介いたし

　ます。今年度の体育祭スローガンは「Impossible is nothing～不可能なんてない～」とな

　りました。「もうダメ」という弱い気持ちは捨て、みんなで協力して不可能を可能に変えてほしいと

　思います。来週は、体育祭の練習が中心となるためジャージ登校となります。 

 

【令和７年度　体育祭スローガン】 

【令和７年度　各カラー団所属学級＆スローガン】 

カラー 所属学級・団長 カラー団スローガン

３年１組・２年４組・１年３組 疾風迅雷 

団長：古関　唯斗さん ～光よりも速く、勝利をつかめ～

３年２組・２年２組・１年１・２組 同心協緑団長：神野　日杜さん

３年３組・２年１組・１年５組 青嵐笑華団長：横山　　晴さん

３年４組・２年３組・１年４組 紅刃一閃団長：角田　透弥さん

 

お待ちしています～明日はＰＴＡ奉仕作業です～ 

 

　【５月１０日（土）奉仕作業について】 　　毎年体育祭前に実施しているＰＴＡ主催の奉仕活

・時　間　７：００～８：００ 　動が明日予定されています。詳細は、先週マチコミ

・場　所　利府中昇降口前集合 　によってお知らせいたしました。多くの方々から、

　　　　　活動場所は当日連絡します 　参加の回答をいただいております。感謝申し上げま

・駐車場　一般参加の方はリフノス 　す。 

　　　　　砂利駐車場をご利用ください 　　しかしながら、１０日（土）は雨の予報です。実

・実施判断　本日１９時に１回目 　施の有無については、左記のように考えております

　　　　　　場合によっては明朝６時に２回目 　ので、マチコミをご確認ください。どうぞよろしく

　お願いいたします。

【校訓】
　進取 
　敬愛 
　創造 

公開用は氏名等非表示とし、写真は画質を落としています。



新たに！完成しました～新弓道場～ 

　　昨年１１月から工事が始まっていた利府中学校弓道場が完成し、すでに弓道部の活動に使用されて

　います。以前に使用されていた旧弓道場と比べると面積も広く、大会にも使用可能というすばらしい

　施設になっています。先月６日には熊谷大利府町長をはじめ、多くの方々にお出でいただき、落成式

　を行うことができました。すでに、多くの新入部員も加わった弓道部が練習に使用しています。また、

 　看的板（写真上段右）を施工業者の株式会社水間工務店様からちょうだいいたしました。

 　　新たに立派な施設をつくっていただきました。これからも大切にしていきたいと思います。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①旧弓道場射場（上段左） 

②旧弓道場的場（上段中） 

③看的板　　　（上段右） 

④落成式開始前（下段左） 

⑤落成式除幕　（下段中）

【新弓道場仕様】 

　敷地面積　　１，１４５．６９㎡ 

　延べ床面積　　　２４１．７５㎡ 

　　　　　　射場：１８９．９１㎡ 

　　　　　　的場：　５１．８４㎡ 

新弓道場射場→

学校でお世話になる先生方を紹介します 

 

 スクールカウンセラー（ＳＣ） スクールソーシャルワーカー（ＳＳＷ） 

 　菊地　由貴（きくち　ゆき）先生 　松本　悦郎（まつもと　えつろう）先生 

 　　年３７回木曜日に勤務しています。お子さ 　　毎週木曜日に勤務しています。日常生活の

 　んや保護者の方々の相談を承ります。教育相 　悩みなど一緒に考えていただけます。家庭訪

 　談担当や担任までお問い合わせください。 　問も行っています。教頭までご連絡ください。

 

 学校教育専門員 教育相談専門員 

 　宮本　利浩（みやもと　としひろ）先生 　菊池　信行（きくち　のぶゆき）先生 

 　　教職員の授業や研究についてアドバイスを 　　子どもたちや保護者の方々が悩まれている

 　いただいています。授業の様子も見に来られ 　場合にお話を聞いていただくことができます。

 　ます。 　教頭までご連絡ください。　　

宮城教育大学教職大学院の実習生が来ています 

 

　　今年度、将来教職員に就くことを目指す大学院生の実習を受 【大学院実習生】 

　け入れています。右に名前を紹介している２名です。２人の研 　中澤 　花菜さん（英語） 

　究テーマに関わる内容について、本校で実習をしていきます。 　二瓶 はる佳さん（社会） 

　現在の予定では、後半に授業を行うことも計画しています。 　毎週水曜日に来校します
　　１学期は授業参観を中心に実習を進める予定です。


